

Beachhandball im Herbst... Ist das ne gute Idee?

Am Wochenende vor unserem Beachhandballturnier auf der Beachanlage Südstrand im Stadtpark am 23.09.25 schaute der gesamte Handball-Fachausschuss noch mit Bauchschmerzen auf die Wettervorhersagen. Nicht zu träumen hätten wir es gewagt, dass wir tatsächlich bei unserem Turnier ein paar Tage später Sonnencreme brauchen könnten. Aber irgendwie scheinen wir die Sonne bei unseren Veranstaltungen gepachtet zu haben;-)



Wir freuten uns sehr, dass wir bei unserem vierten Beachhandballturnier so viele Mannschaften begrüßen durften. Trotz des kurzen Halbjahres und der geringen Vorbereitungszeit, fanden sich sechs Mädchen- und 9 Jungen- bzw. Mixed-Teams auf dem Südstrand in Hamburg ein.

Bei dieser Veranstaltung soll der Spaß im Fokus stehen, so wird der Ball beim Hochwurf vom Schiedsrichter auch mal im Sand verbuddelt, besonders schöne Tore zählen doppelt und Körperkontakt ist kaum zugelassen.

Wir hatten viel zu Lachen und sahen neben den Sonnenstrahlen auch strahlende Gesichter. Besonders strahlten natürlich die Sieger*Innen um die Wette. Bei den Mädchen gewann die Mannschaft vom ATW und bei den Jungen bzw. im Mixed-Wettbewerb gewann die Mannschaft vom CvO.

Glanz in unsere Hütte brachten zudem die hochdekorierten Schiedsrichter:innen. Der Jugendeuropameister Yuri Witte sowie die Vize-Weltmeisterin Madeleine Hartmann unterstützen uns beim Pfeifen und bei der Siegerehrung. Vielen Dank für euren Einsatz in dieser tollen, trendigen Sportart!

Wir freuen uns darauf, euch bei den JTFO-Wettbewerben und beim Nikolausturnier in diesem Jahr noch einmal zu sehen.

Ein großes Dankeschön für die tolle Unterstützung geht außerdem an den Beachhandballverband!